Sunal SuD-OUEST du 2 décembre 2010

## 18 Pays d'Auch-Pays de Fezensac

JEGUN



Les pompiers ont été appelés sur un accident, ignorant qu'il s'agissait d'un exercice. PHOTO J. WIOROWSKI

## Les cyclotouristes ont simulé l'accident

Sous la direction du lieutenant Jean-Pierre Pontoni, chef de corps des pompiers à Jegun, une manœuvre grandeur nature s'est déroulée samedi matin sur le chemin d'Enléjeau. La simulation plus vraie que nature consistait à porter secours à un groupe de cyclotouristes fauchés par une voiture et à un autre véhicule qui est allé au fossé pour éviter les cyclotouristes tombés sur la route.

Quelque 25 pompiers dont sept de Castéra-Verduzan prévenus par téléphone se sont rendus sur les lieux avec deux véhicules de secours et d'assistance aux victimes (VSAV) et deux véhicules tout usage (VTU), pour porter assistance aux blessés et désincarcérer la personne groggy du véhicule tombé dans le fossé.

## Réactivité à l'épreuve

L'opération s'est déroulée en présence du maire Alain Descousse et des représentants du cyclotourisme gersois. Car ce sont les licenciés des Mousquetaires jegunois qui se sont prêtés à cette simulation d'accident qui permet de rappeler les dangers d'une route glissante, l'absolu nécessité de porter un casque et bien entendu des dangers liés à l'alcool lorsqu'on conduit un véhicule. Une première réussie dans un contexte difficile, en raison du froid et de la pluie, où les acteurs ont parfaitement simulé les pires des souffrances et où les pompiers ont étalé tout leur savoir-faire dans ces circonstances pour les prendre en charge avec toute l'efficacité voulue.

« Ce type d'intervention, conclut Jean-Pierre Pontoni, permet soit de compléter la formation ou de maintenir les acquis des sapeurs-pompiers ». La réactivité des pompiers a été notamment remarquée, un bon signe au cas où dans l'avenir ils se retrouveraient en situation réelle lors d'un accident.